



Teufenthal, April 2021

Vernissage Zeichnungen an der Langen Nacht der Kirchen

Liebe Kinder der 2. bis 9. Klasse

Wie stellst du dir deine Reformierte Kirche Kulm vor? Male die Kirche Unterkulm oder Teufenthal nach deinen Vorstellungen und Ideen aus! Bist du dabei? Wir freuen uns über deine Teilnahme. Gerne kannst du dein Kirchenbild **bis am 18. Mai 2021** an uns zurück senden. Du darfst deine Zeichnung bei Tabea Haldimann abgeben oder einsenden an Reformierte Kirche Kulm, Dorfstrasse 23, 5723 Teufenthal.

DANKE SCHON IM VORAUS!

Eure eingereichten Zeichnungen werden an der **Langen Nacht der Kirchen** am **28. Mai 2021** in der **Kirche Unterkulm** ausgestellt. Um 18.15 Uhr findet die Vernissage statt. Die Zeichnungen werden ebenfalls auf unserer Homepage (www.ref-kulm.ch) veröffentlicht.

In der Nacht vom 28. Mai 2021 findet in einigen Kantonen der Schweiz und in Österreich zeitgleich eine Lange Nacht der Kirchen statt. An diesem Abend, besser gesagt in dieser Nacht, soll die Möglichkeit bestehen, die Kirche von einer anderen Seite kennen zu lernen. So öffnen wir in Unterkulm z.B. die Türen zum Kirchturm und zur Kirchturmuhr, erklären die Wandmalereien im Chor sowie die Orgel und zeigen alle eingereichten Kirchenbilder von euch. Auch ein Programm mit Spiel und Spass für Kinder darf nicht fehlen. Hier könnt ihr alles fragen, was euch schon immer interessiert hat!

Weitere Informationen findet ihr in Kürze auf unserer Homepage oder auf www.langenachtderkirchen.ch.

Liebe Grüsse

Für das Organisationsteam

